



ききょう

茂木中合言葉「学び合い・高め合い・やり抜く」

学校教育目標

- 1 自ら学ぶ生徒
- 2 自他を大切にす生徒
- 3 最後までやりぬく生徒
- 4 進んで奉仕する生徒

◇県南地区アンサンブルコンテスト

～金管六重奏・木管六重奏(黜場)・管楽三重奏(黜場)の3グループが金賞!～

12月3日(土)に、佐野市葛生あくとプラザで県南地区アンサンブルコンテストが開催されました。本校の吹奏楽部の生徒の中から中学校の部に金管六重奏・木管六重奏・管楽三重奏の3グループが参加しました。その結果、3グループが金賞を受賞し、その中で木管六重奏と管楽三重奏は、12月26日(月)に宇都宮市文化会館で行われる栃木県アンサンブルコンテストに出場することになりました。参加した生徒は、各グループごとに音色に磨きをかけハーモニーを大切にしながら、練習に一生懸命に取り組んできました。本番では、演奏会場に美しい音色を響かせることができました。



◇2年生 思春期教室 ～命の大切さを学ぶ～

11月29日(火)に、町の保健師さんを講師に迎え2年生の思春期教室を行いました。生徒たちは、生命誕生の話聞いて、妊婦体験をしたり、慣れない手つきで赤ちゃんを抱っこしたりして、命の大切さを学ぶことができました。

心身ともに成長していく思春期の子どもたちが、自分自身の人生を幸せに生きていく力をもつためにも、貴重な機会となりました。



◇薬物乱用防止教室 ～薬物乱用の怖さを学ぶ～

12月1日(木)に、薬物乱用防止教室が行われました。今回は、各教室で薬物乱用防止に向けての動画を視聴しました。様々な薬物の種類や危険性、薬物乱用が体や心にどのような影響を及ぼすかなど理解を深めることができました。生徒たちは、薬物には絶対に手を出してはいけないという思いを強くすることができたようです。薬物乱用の怖さについて考えるいい機会となりました。



◇生徒会役員選挙 ～立会演説会で堂々と演説～

来年度の生徒会役員を選出するための選挙が行われました。選挙管理委員が準備し、新会長候補9名、新副会長候補7名の合計16名が立候補しました。11月末からの立候補者の街頭演説と責任者の放送による応援演説の後、12月5日（月）に体育館で立会演説会が行われ、茂木中をよりよくするための自分の考えを堂々と演説することができました。

6日（火）に投票が行われ、生徒会長と生徒会副会長が次の通り選出されました。

生徒会長	2年 田邊友珠紀	生徒会副会長	2年 松原 千紘
			1年 篠田 桜佑



◇図書集会 ～図書に関するクイズ～

12月16日（金）朝、各学級で図書集会を行いました。図書委員が考えた図書に関する様々な3択のクイズを出題し、それに答える形式で進めました。これをきっかけに冬休みも含め、読書に親しんでほしいと思います。



◇校内クイズ大会 ～上位を目指して～

12月21日（水）朝、各学級でタブレットを使用した学級対抗のクイズ大会を行いました。生徒会役員が準備・進行を行い、クイズアプリを使用して、出題しました。学校内外の4択の問題を瞬時に考えて早押しするため、難易度の高い問題に苦戦していました。勝敗は、各生徒がクイズで獲得したポイントで決定し、「個人部門」「クラス部門」それぞれの上位を表彰しました。

